

## Reventa de entradas para la Teletón

Cada vez como ciudadano, chileno y porteño de corazón siento más vergüenza de todo: un país corrupto, corrompido, pasamos de ser un ejemplo de economía a estar casi a la par con Haití, un lucro desmesurado por obtener fondos ajenos para un bien propio sin importar nada, la justicia funciona como quitar una mancha de pantalón con corrector (...). Al cabo de la Teletón y su tremenda campaña de marketing, los ejecutivos decidieron hacer el

cierre en la Quinta Vergara y las entradas se entregaban solo por Punto Ticket desde el lunes 4 a las 10.00 AM. A las 10.30 ya estaba todo agotado y el que quería ir a ver, sonó. El mismo día, en Marketplace estaba plagado de personas inescrupulosas vendiéndolas entre los \$7.000 y \$20.000 cada una, te daban un punto de encuentro, dónde hacer la transferencia y te pasaban la entrada virtual a tu correo. Lo mismo pasó el año pasado y los timado-

res venden la misma entrada 20 veces, ya que el correo es bueno, pero al ingreso entra solo el primero con la entrada correcta, el resto queda en la puerta. Da asco ver cómo timan con todo, todo sirve para aprovecharse. ¿En qué rato nos hicimos tan penca como personas? Ahora son mafias operando con lo que era algo familiar.

Marcelo Hernández